2023_06_08 #throwbackthursday Zweigwerk in Werlte, Kipper

#kronethrowback 🔙 In den 60er Jahren begann in Werlte die Produktion von Kippern. Die Kipper bekamen den Namen „KRONE Emsland“, eine Idee von Bernard Krone senior. Schließlich lagen die beiden Produktionsstandorte Spelle und Werlte im Emsland. Mit dem Namen wollte Bernard die Verbundenheit des Unternehmens mit der Region zusätzlich unterstreichen. Der Name wurde weit über die Grenzen des Emslandes hinaus bekannt. (Foto 1) 👈
Anfang der sechziger Jahre war der Arbeitsmarkt in Spelle und Umgebung leer gefegt. Deshalb kam Bernard Krone zu dem Ergebnis, ein zusätzlicher Produktions­standort müsse her. Er sah sich um und wurde im strukturschwachen, nordöstlichen Emsland in Werlte fündig. Foto 2: Das Zweigwerk von KRONE in Werlte kurz nach dem Bau 1964. 👈
Foto 3: Anfangs wurden in Werlte Pickups und in Spelle Aufbauten für die Ladewagenproduktion gefertigt. 👈
Foto 4: Das Zweigwerk Werlte wurde nach und nach immer wieder erweitert, diese Aufnahme stammt aus den siebziger Jahren. 👈
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#kronethrowback 🔙 In the 60s KRONE started producing agricultural tippers in Werlte (Germany). The tippers were named “KRONE Emsland”, an idea of Bernard Krone senior. After all, the two production plants, Spelle and Werlte, were both in Emsland. Bernard‘s intention was to underline the association of the company with the region in which it is located. The name soon became known far beyond the boundaries of the Emsland. (Photo 1)👈
At the beginning of the 1960s, the labour market in Spelle and the surrounding region was depleted.  Bernard Krone came to the conclusion that what was required was another production location. So he scouted round and found what he was looking for in the structurally undeveloped, northeastern Emsland – in Werlte. Photo 2: The KRONE plant in Werlte upon completion of the construction work in 1964. 👈
Photo 3: The Werlte plant began by producing pickups and superstructures for the trailers made in Spelle.👈
Photo 4: Over time, the Werlte plant gradually expanded. This picture is from the 1970s. 👈
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